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Solicito pela quarta e recapeamento na rua
Paulo José da Parma no bairro Alexandre Balbo

Nº ,,,,Mhz.)“

Senhor Presidente,

Pmcurado pela munícipe Ernestina Arves Pereira resrdenre em nossa
crdade na rua Pauio Jose da Fama, com protocolo wma ao SAM de número 3544677, que
recorreu a es(e Vereador, relatando 5 Situação que envobve ; falta de cuidados do Executivo, rsrs
posto, venho requerer o recapeamenm na rua Paura José de Parma, Frz u pnmelro pedido em 7
de «evererro de 2019, com o requenmemo 327.1ambem apresame- os requerimentos 3549 e 5608

Isto poem na forma regrmenrel, sera mdlcado ao Senhor Preferro Mumcrpal
de Ribeirão Preto. após aprovação dos demars membros desta Casa. pleiteando seruçsee para
este grave problema que ocorre em nºssa cidade, denm: do prazo e condições expressamente
prevrsras na amgn sºn, paragralos zº e 3" da LOM

Saba das Sessões, 17 de dezembro de 2019,

/
Jeªn Corauci

, ' Vereador


